
Commune de Saulnières

Compte Rendu de la réunion du 16 février 2018

Convocations  du 24 janvier 2018

L’an deux mil dix huit, le seize février à 20 h 00, le conseil municipal de cette commune, régulièrement convoqué,
s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de M. ALBERT,
Maire

Présents : MM. Albert.  Romano. Toutin. Rossi.  Alleaume. Pelletier. Le Valégant.  Mmes Rolland. Gaudry. Campas.
Tremblay

Absents excusés : Mme Tanné Dusapin (pouvoir à M. Pelletier). Mme Millour (pouvoir à M. Romano).  M Demerre
(Pouvoir à Mme Gaudry).

Absente : Mme Lauvernier

Secrétaire de séance : Mme Tremblay

1. Présentation de l'épreuve Saunarias 2018 par Messieurs Lemelle et Thévenin Gaillard

2.  Lecture et approbation du compte rendu de la réunion du12 janvier 2018

3. Les subventions pour les travaux d'assainissement seraient reculées d'1 an, se renseigner.

4. Syndicat d’Energies d’Eure et Loir

Monsieur le Maire appelle l’attention du conseil municipal sur le projet de modification des statuts du Syndicat
Départemental  d’Energies  d’Eure-et-Loir  tel  qu’adopté  par  son  comité  syndical  le  5  décembre  2017.  Cette
modification prend tout d’abord en considération la nouvelle configuration de l’intercommunalité sur le territoire
départemental et les effets induits par les transferts de compétences correspondants. En cas d’adoption, il deviendra
alors possible à tout établissement public de coopération intercommunale à fiscalité propre de devenir membre du
Syndicat et d’accéder ainsi aux compétences et services organisés par lui. En l’état, cette modification des statuts
est appelée à transformer le Syndicat en syndicat mixte fermé au sens de l’article L. 5711-1 du code général des
collectivités territoriales.

Ainsi que le permet la loi du 17 août 2015 relative à la transition énergétique pour la croissance verte, ce projet a
également pour but d’apporter de nouveaux services aux collectivités (conseil énergétique pour les bâtiments, pla-
nification énergétique territoriale, distribution de chaleur et de froid), et d’élargir le champ d’activités du syndicat à
la production d’énergies renouvelables.

Enfin, cette modification statutaire vient confirmer la nouvelle dénomination du Syndicat, à savoir ENERGIE Eure-
et-Loir.

Après avoir délibéré, le Conseil municipal approuve par 14 voix pour, le projet de modification des statuts du Syn -
dicat Départemental d’Energies d’Eure-et-Loir ainsi présenté.

5. Tarifs d’insertion de Publicité dans le bulletin municipal



 Le conseil  Municipal,  afin d’aider à financer le bulletin municipal,  propose d’insérer une publicité d’une
entreprise de manière à la faire connaître aux habitants. Afin de faciliter la mise en page, il n’est proposé qu’un
tarif pour un format unique, soit :   Format 1/16e page au tarif de 26 euros la publicité

6. A transmettre à l'agglo les noms des délégués de la commission déchets : MM. Albert. Romano.
Toutin. Le Valégant

7. Demande de recours de la part de Mme Teppaz au sujet de sa demande d'ouverture d'un portillon
donnant dans le jardin public , le courrier sera transmis au service instructeur .

8. Remerciements de Mme Hubert Ludivine pour le service de déneigement dans la commune

9. Invitation au SDIS, à la Gendarmerie : Monsieur Albert s'y rendra

10. la commission communale des impôts directs se réunira la mardi 6 mars à 19 h

11. Réunions de conseil municipal : 30 mars 2018 : vote du CA 2017 et 6 avril 2018 : vote du BP 2018

12. Réunion de la Commission des Finances : mardi 20 février 2018 à 20 h

13. Une commande de produits phytosanitaires autorisés sera faite pour l'entretien du cimetière .

14. Suite aux différentes questions de Mme Tanné Dusapin au sujet des périodes d'intempéries, il est
prévu d'y répondre en sa présence lors de la prochaine réunion.

15. Des demandes de subventions : Association Saulnières Pêche Loisirs et la ligue contre le cancer
seront examinées lors du vote du BP

16. Commission du Sivom Saulnières – Crécy-Couvé : Monsieur Toutin s'occupant du parc informatique,
Monsieur Albert demande qu'il devienne  délégué, pour être présent lors des réunions. Monsieur Pelletier
Bernard laisse sa place de délégué suppléant, il en est remercié.

17. Saulnières 35 a envoyé son bulletin municipal, la commune fera de même.

18. Courrier  de Mme Barbereau,  rue de la  maisonnette  à  Morvillette,  au sujet  d'une flaque d'eau
devant chez elle qui lors du passage de véhicules, salit son mur de façade. Monsieur le Maire se rendra sur
place pour la rencontrer ;

19. Fonds Départemental d'investissement : Monsieur le  Maire indique que les dossiers doivent être
adressés d'avril au 4 mai, décision de la commission en juillet, les travaux ne pourront débuter qu'à compter
de septembre ce qui fait tard dans l'année avec le risque de ne pas effectuer le règlement sur l'année.

20. Trois nouvelles demandes de subventions seront faites

Travaux Virage Rue de la Ferme
  -   Estimation des Travaux : Montant HT :   7 283.00 € Montant TTC : 8 710.47 €
Extension du colombarium
Estimation des travaux :    Montant  HT : 3 245.03 € Montant TTC : 3 894.04 €
Pose Alarme Vidéo à l’Atelier Communal
Estimation Vidéo HD : Montant HT : 2 027.05 € Montant TTC : 3 432.46 €
Estimation Détection /Box :    Montant HT : 2 529.05 € Montant TTC : 3 034.88 €



21. Devis  pour  2018 :  enrobés  à  froid ;  matériel  pour  le  service  technique ;  véhicule  communal ;
souffleur ; travaux rue de la Ferme (Musci 8 700 euros – Polvé : 12 200 euros). L'ordre de service sera fait
auprès de Musci ; alarme à l'atelier communal (devis de Nexecur), prévoir une prise téléphonique

TOUR DE TABLE :

• M. Romano : remerciements aux employés communaux pour leur disponibilité au moment de la
période de neige ; à MM. Peurey et Alleaume qui ont travaillé à déneiger pendant toute la journée

• Mme Gaudry :  le  spectacle de Noël a  été retenu après accord de la  commune de Fontaine les
Ribouts, remercie Monsieur Rossi pour le travail effectué de la mise en page du bulletin municipal

• M. Rossi : signale que le site est de plus en plus difficile à gérer et demande l'autorisation de le
basculer sur le nouveau même si le contrat n'est pas terminé ; indique que la route de châtaincourt est en
mauvais état, Monsieur le Maire s'engage à mettre du calcaire dès la semaine prochaine.

• Mme Campas : remercie Monsieur Rossi pour le bulletin municipal, remercie les personnes qui ont
aidé à porter secours aux automobilistes coincés dans la côte rue de la mairie avec le sol enneigé ainsi que
les employés communaux qui ont été présents très tôt le matin pour faire le nécessaire ;                             

Regrette que les personnes réclamant des STOP à Bretonnières ne soient pas les premiers à respecter la
vitesse, en particulier sur la route de Garancières,

• M. Alleaume : soulève le fait que la commune pourrait s'équiper d'une lame de déneigement et
propose d'équiper un de ses tracteurs. Voir pour le coût (environ 1 500 euros pour une occasion)

• M. Le Valégant : Monsieur Rousseau lui a indiqué que le problème de papier bloqué concernant la
cession  de  la  voirie  de  l'allée  des  marronniers  à  la  commune,  l'empêche  de  faire  ses  travaux
d'assainissement. Réponse : cela n'est pas la réalité, il peut faire ses travaux,

• Mme Rolland :  demande que le bas de l'escalier de l'entrée des locataires soit  nettoyée et  aux
beaux jours, nettoyer l'extérieur de cette entrée,

séance levée à 23 h 30

Le Maire, La secrétaire de séance, les membres présents


